



Foto: Lourdes López

La Oficialía de Partes estuvo cerrada y no recibieron quejas.

ELECCIÓN EXTRAORDINARIA

Partidos acusan inequidad ante comicios de hoy

POR LOURDES LÓPEZ

Corresponsal

nacional@gtmm.com.mx

XALAPA, Ver.— Hoy se celebran elecciones extraordinarias en los municipios de Chiconamel, Tlacotepec de Mejía, Jesús Carranza y Amatlán; aunque el Organismo Público Local Electoral ha resaltado la importancia de este proceso ante los problemas suscitados durante las elecciones de junio de 2021, ya hay quejas de los partidos políticos por lo que han calificado como inequidad.

Desde hace una semana, los partidos han denunciado el uso de recursos públicos y la injerencia de los ayuntamientos encabezados por alcaldes del partido Morena, en los municipios en elecciones.

Ayer, el partido Movimiento Ciudadano intentó hacer una solicitud de emergencia ante el OPLE para reforzar la seguridad con elementos de la Guardia Nacional en los municipios con elecciones, ante los posibles brotes de violencia que ya han detectado; sin embargo, la Oficialía de Partes está cerrada.